



Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista) y Guillermo Vázquez Handall (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- Guillermo Vázquez Handall: “Ayer que se aprobó el Presupuesto, hay un diputado que se llama **Enrique Vázquez Navarro**, presume ser el más joven de la historia, tiene 21 años, se disfrazó de árbol de Navidad. Se me hace una ridiculez. Una falta de respeto a su posición como diputado”.

Eduardo Ruiz-Healy: “Creo que el arbolito de Navidad de este diputado a mí no me ofende, porque es un diputado, es un representante popular. Siempre ha habido un divorcio entre un pueblo mal nutrido, mal educado, que no gana dinero, y una bola de legisladores que parecen aristócratas que te piden que les hables de usted y ellos te hablan de tú”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1y2qFTWPHrZxngldi?e=RCi5ey